

Kita feierte zur Eröffnung

Schwerpunkt im „Sonnengarten“ sind naturnahe Angebote

HARLESHAUSEN. 32 Kinder von eins bis sechs Jahren werden in der neu eröffneten Kita „Sonnengarten“ an der Daspelstraße 19 betreut. Mit einem bunten Fest feierten Kinder, Eltern und Erzieher jetzt die Einweihung. Es gibt eine Gruppe für Unterdreijährige sowie eine altersübergreifende Gruppe. Außerdem stehen zwei Integrationsplätze für behinderte Kinder zur Verfügung. Träger ist das Heilhaus Kassel mit Sitz an der Brandastraße.

Mit der neuen Kita an der Daspelstraße, gelegen im Waldgebiet mit Bach, eröffnet das Heilhaus seine

zweite Einrichtung im Stadtteil. In dem Rundbau an der Firnskuppenstraße werden seit 1994 Kinder betreut.

Fünf Monate betrug die Bauzeit für das in ökologischer Bauweise errichtete Haus. Kosten: 830 000 Euro. Bund und Land beteiligten sich mit über

220 000 Euro, die Stadt mit 50 000 Euro. Die Leiterinnen Christa Winger und Therese Bühlmann legen mit ihrem neunköpfigen Team den Schwerpunkt auf Waldpädagogik und naturnahe Angebote. (pom)

Telefon 98 32 61 61.



Neue Kita: Therese Bühlmann (links) und Christa Winger hatten mit den Kindern viel Spaß beim Eröffnungsfest.

Foto: Oschmann

Quelle:
HNA, 19.09.2014